

MC Trailhof erwartet 2000 Besucher

Motorradtreffen mit Wettkampf – Preise werden von Rennfahrerinnen verliehen

Erschienen:

24.08.2011: MUZ / 195 / Seite:1

AUENWALD(pm)

Alle zwei Jahre trifft sich die Motorradwelt im Auenwald.

Im idyllisch zwischen Sechselberg und Oberbrüden gelegenen Trailhof veranstaltet der MC-Trailhof von Freitag, 26., bis Sonntag 28. August, sein 12. Motorradtreffen. Es werden über 2000 Besucher erwartet, darunter die Motorradfreunde aus Auenwalds französischer Partnerstadt Beaurepaire. Startschuss ist am Freitag um 18 Uhr mit dem traditionellen Fassanstich. Anschließend sorgt die Band Cold Sweat auf der Bühne des großen Festzeltes für Stimmung. Am Samstag können die Biker auf der Burnout-Platte die reifen qualmen lassen. Die Besten werden ebenso mit Pokalen prämiert wie diejenigen mit der weitesten Anreise. Der größte Club oder das älteste Motorrad. Die Pokalübergabe übernehmen die derzeit schnellsten deutschen Motorrad-Rennfahrerinnen: Sarah Heide von Team Suzuki-Laux hat unlängst auf dem Sachsenring als erste Frau ein Rennen der Supersport-1000 gewonnen, und Lucy Glöckner heizt mit großem Erfolg den schnellen Jungs im Yamaha R6-Dunlop-Cup ein. Ebenfalls am Start ist der Honda-Superbike-Pilot Kevin Wahr. Am Samstagabend ist das Motto Party bis zum Abwinken mit der Cover-Band Woodpeckers. Den Ausklang bildet am Sonntag ab 10 Uhr der Frühschoppen.



Lucy Glöckner